

Du ciné sur la toile

► **SITE INTERNET** Journaliste de radio, notamment sur les ondes de Pulsar à Poitiers, Brigitte Baronnet libère sa plume sur un site consacré au cinéma.

Philippe Bonnet
philippe.bonnet@centre-presse.fr

Si Brigitte Baronnet avait trouvé un stage pendant l'été 2005, alors qu'elle était étudiante en journalisme à Tours, peut-être que son site Internet n'existerait pas. « *Comme j'avais le bec dans l'eau et que je ne pouvais passer l'été à ne rien faire, j'ai décidé de créer un blog consacré au cinéma*, explique-t-elle. *Au départ, c'était d'une part pour apprendre à maîtriser Internet et, d'autre part, écrire des articles pour montrer ce que je savais faire.* » Le blog est vite devenu un site, « *parce que ça permet techniquement de faire plus de choses* », mais en conservant l'esprit d'un blog.

Devenue journaliste à part entière, notamment sur les ondes de radio Pulsar, à Poitiers, pendant un an et demi, elle n'a jamais arrêté son activité de blogueuse. « *Pour le plaisir d'écrire chaque jour. Et pour faire partager mes goûts en matière de cinéma.* » Pourquoi ce sujet ? « *Parce que je vais beaucoup au cinéma, j'aime vraiment ça. Pendant mes études, j'avais fait un mémoire sur la médiatisation du cinéma.* »

Sur son blog, tous les genres ont droit de cité, le cinéma populaire comme les courts métrages



Brigitte Baronnet a lancé son blog « pour le plaisir d'écrire chaque jour ». Pour faire partager ses goûts en matière de cinéma.

d'avant-garde. Et même la télé... à condition qu'elle diffuse des films. Sa « sélection des films de la semaine à la télé », par exemple, simplifie les soirées de ceux qui la lisent. Ses lecteurs, justement, combien sont-ils ? « *200 par jour en moyenne.* » Même si elle a quitté Poitiers, en juin dernier, pour chercher du bou-

lot à Paris, elle a toujours des visites régulières d'internautes poitevins sur son site. « *Parce que je suis référencée sur plusieurs blogs poitevins.* » Mais aussi parce qu'elle fut la première à tenter de créer un lien entre les blogueurs locaux en organisant un apéro-blog qui a fait des petits depuis. Aujourd'hui, elle compte sur son

blog pour l'aider dans sa recherche d'emploi. Comme une ligne supplémentaire sur un CV, mais en plus interactif. Et elle anime un autre blog, plus personnel, sur les à-côtés du journalisme.

► www.lesnouveauxcinephiles.com
maviemediatique.blogspot.com